

*Cuba dénonce la politique
expansionniste d'Israël en
Palestine*

Image not found or type unknown

o

La Havane, 7 mars (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé jeudi la politique expansionniste du gouvernement israélien qui continue d'occuper les territoires palestiniens au détriment du droit international et des résolutions de l'ONU.

Dans le réseau social X, le chef de la diplomatie cubaine a déclaré que même au milieu du génocide à Gaza, Israël poursuit sa politique expansionniste après l'approbation de la construction d'environ 3.500 logements dans les territoires illégalement occupés de la Cisjordanie.

La position de l'État sioniste constitue une violation claire du droit international et des résolutions de l'Organisation des Nations Unies (ONU), a fait remarquer Bruno Rodríguez.

La veille, le Conseil national de planification et de construction du gouvernement israélien a autorisé la construction de quelque 3 476 unités de logement, dont 2 452 à Maale Adumim, 694 à Efrat et 330 à Kedar.

Suite à la décision du cabinet de Benjamin Netanyahu, l'Union européenne (UE) a condamné cette mesure et a demandé l'arrêt de cette politique qui aggrave le conflit israélo-palestinien.

Selon le bureau du haut représentant de l'UE pour la politique étrangère et de sécurité commune, cette mesure étend encore les colonies illégales en Cisjordanie occupée et réaffirme qu'elles sont contraires au droit international.

L'ONU et ses agences chargées de l'application du Droit international considèrent les colonies de Cisjordanie et de Jérusalem-Est comme illégales, tandis que la Palestine continue de dénoncer l'expansion de ces colonies et le déplacement forcé de sa population (PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/349176-cuba-denonce-la-politique-expansionniste-disrael-en-palestine>



Radio Habana Cuba